



INFORMAN.id

Komunitas RELASI Tangerang Sukses Gelar Festival Literasi Industri Kreatif Pasar Kemis 2024

Sopiyan Hadi - TANGERANG.INFORMAN.ID

Jul 1, 2024 - 19:19



TANGERANG, - Komunitas Relawan Literasi (RELASI) Sukses menggelar Festival Literasi dengan mengusung tema "Sinergi Komunitas Relasi Tangerang Menuju Indonesia Emas 2024" Kegiatan Festival ini di selenggarakan selama dua hari, Sabtu-Minggu, 29-30 Juni 2024 di halaman Kantor Kecamatan Pasar Kemis, Kabupaten Tangerang, Provinsi Banten, Senin 01/07/2024.

Rangkaian Kegiatan Kolaborasi Komunitas Relasi bersama Kecamatan Pasar Kemis, Lembaga Kepemudaan, GP Ansor-Banser Pramuka, Muslimat Nu, Lasqi, Pelaku UMKM, Para Pegiat Literasi, Komunitas, Satuan Pendidikan, dan lembaga lainya ini berlangsung sukses.

Diawali dengan Parade Seni dan Budaya sederetan rangkaian kegiatan dimulai seperti lomba mewarnai anak usia dini, pertunjukan kesenian, Kebudayaan, dan Talkshow Literasi bersama narasumber : Maman Suherman (Penulis) Ferdiansyah, S.Kom., M.T. (Kemenko PMK), Febriani Nancy, MS. (Bank Indonesia Banten), Drs.H.Moch.Maesyah Rasyid, M.Si. (Sekda Kab.Tangerang) Nurhanudin, S.IP, M.Si. (Camat Pasar Kemis) Dra Nurul Hayati, M.SI. (Kadis Disperpusip dan Sekdis Pendidikan Kab.Tangerang.

Selama kegiatan berlangsung MC di isi dengan Siti Marhani dan dimoderatori Rini Intama (Penulis) bersama Andri Gunawan (Ketua Umum RELASI) dan dihadiri oleh berbagai pihak dari lembaga/instansi pemerintah, Kecamatan Pasar Kemis serta dari pemerintah desa dan kelurahan.

Setelah itu, Gelar Wicara bersama Golagong (Duta Baca Indonesia-Perpusnas RI), Devi (Komunitas Relasi Lampung), dan Rini Intama (Penulis) Dan Bincang Perempuan Inspiratif bersama Narasumber Rini Intama, Devi di moderatori oleh Heri (Pengelola TBM Bahtera) berlangsung di Gedung GSG Kec.Pasar Kemis.

bersamaan dengan rangkaian kegiatan ada juga Literasi Digital bersama Kantor Bahasa Banten dengan Narasumber Rudi Gunawan (Ketua Forum TBM Banten), Rahmat Heldy (Duta Baaca Banten) dan Wawan Darmawan (Anggota Relasi Indonesia) yang berlangsung di lantai dua aula Kecamatan Pasar Kemis

Selain acara Festival Literasi acara seperti gema Sholawat dengan tema "Pasar Kemis Bersholawat" juga sangat meriah yang digelar bersama GP Ansor serta Syekher Mania Tangerang Tangerang Raya

Wahyu Anggoro Selaku Ketua Panitia mengucapkan banyak terimakasih kepada semua pihak.

"Alhamdulillah, Festival Literasi Komunitas Relasi Jilid VI di Kecamatan Pasar Kemis ini berlangsung sukses. Atas nama panitia Kami mengucapkan terima kasih kepada Pemerintah, Kecamatan Pasar Kemis, Pemerintah Kab Tangerang, Pemprov Bnaten, Kemenko PMK, KBB Kemendikbudristek, Perpusnas RI, H.Rano Karno, S.IP (Anggota DPR RI) dan semua pihak yang telah mensupport kegiatan ini semoga kegiatan ini dapat terus diselenggarakan di Kecamatan Pasar Kemis," Ucapnya saat memberikan sambutan penutup.

Sementara itu, Andri Gunawan Selaku Ketua Komunitas Relasi menyampaikan harapannya pasca kegiatan ini agar Pemerintah Kabupaten Tangerang dan instansi terkait turut support dalam kegiatan Literasi.

"Kami segenap Panitia Festival Literasi menyampaikan kepada Pemerintah Kabupaten Tangerang dan instansi terkait agar kegiatan literasi harus terus di selenggarakan di setiap kecamatan dan menginisiasi Universitas Negeri di Kabupaten Tangerang," ucapnya saat ditemui wartawan dilokasi

Selain itu ia juga menambahkan semoga kegiatan ini bermanfaat dan dapat meningkatkan kecakapan literasi dan ekonomi masyarakat. Kami berharap kedepan banyak pihak yang peduli terhadap literasi dan ikut terlibat bersinergi bersama Relawan Literasi.(Hadi)